

## 令和4年度東部方面総監感謝状伝達



2月12日、陸上自衛隊朝霞駐屯地において、陸上自衛隊東部方面総監から感謝状の伝達式があり、東部方面隊に多数の志願者を推薦するなど募集業務に寄与したとして、本町へ感謝状等の伝達が行われました。

## 那須の魅力を再発見！ 四季の那須フォトコンテスト

那須町の魅力あふれる豊かな自然を再発見・発信するために第19回四季の那須フォトコンテストが実施され、2月17日に表彰式が行われました。県内外の応募者184名から、四季折々の季節感あふれる素晴らしい作品596点の応募がありました。

写真家山口規子氏の審査により35点が入賞し、グランプリには日光市の福田実さん（写真右）の作品「風雪のフレア」が選ばれました。福田さんは「那須町には秋から冬にかけて、山の方にはばかり行っている。これからも那須町を訪れて、皆さんに見てもらえるような写真を撮っていきたい」と話していました。

入賞した35点は、3月16日から4月16日まで遊行庵で、4月22日から6月18日までマウントジーンズ那須で展示される予定です。



## 伝統を守る 時庭の神楽



2月18日、時庭地区で江戸時代末期から伝わるといわれる町無形民俗文化財の「時庭の神楽」が行われました。

160年以上の伝統ある神楽舞を愛宕さまに奉納した後、集落内各戸を回り、火伏せ御祈禱、五穀豊穡、無病息災を願いました。

## あたたかいお気持ちありがとうございます



2月1日、市民団体「コーヒーカップ」として活動する磯幸子さん（大田原市：写真中央）と加藤恵子さん（那須塩原市：写真右）から車いす4台を寄贈いただきました。お二人は平成18年からフリーマーケットを開催し、その売上金で車いすを購入して、東北の社会福祉協議会等へ寄贈する取り組みを続けています。

これまで、町社会福祉協議会に合計23台（平成21年度～令和2年度）、町に7台（令和3年度～令和4年度）の車いすを寄贈いただきました。

## 【那須町×白河市】東京都で発酵食品の魅力PR



本町と白河市は2月24日・25日の2日間、東京都丸の内にあるオフィス街で、発酵食品をテーマにしたポップアップストアをオープンしました。オープニングセレモニーでは、平山町長と圓谷副市長（写真左）が発酵食品を直接PRしました。

店舗では、ワインや味噌など両市町の発酵食品を販売。さらには、那須町の発酵バターをふんだんに使ったパンや白河市の甘酒を使ったスイーツなど、オリジナルコラボメニューを提供し、那須白河エリアの魅力を首都圏の方々に発信しました。

## 寒晒しそばまつり



2月10日～19日、道の駅東山道伊王野で「寒晒しそばまつり」が開催されました。町内を流れる三蔵川の清流に晒し、天日干して乾燥したソバの実でつくることでアクが抜けて甘みが増します。オープン前にはお客さんであっという間に行列ができました。

タウンピックアップ

子育て・ほげんだより

生涯学習だより

図書館だより

タウンInformation

カメラスケッチ

みんなの広場

無料相談会・消費の豆知識

カレンダー